



CÓDIGO DE CONDUCTA PARA LA PREVENCIÓN DE EVASIÓN DE IMPUESTOS

Pacific Mining Parts, también conocida colectivamente como PMP Group (la "Compañía"), se compromete a llevar a cabo sus actividades comerciales con los más altos estándares de integridad y en pleno cumplimiento de todas las leyes y regulaciones fiscales aplicables en todas las jurisdicciones en las que opera. La Compañía prohíbe estrictamente cualquier forma de evasión fiscal, lo que se refiere a acciones deliberadas para evitar el pago de impuestos a través de medios ilegales o antiéticos. La Compañía reconoce la importancia de cumplir con sus obligaciones fiscales y de mantener la confianza de sus partes interesadas.

ALCANCE

Esta política establece los estándares mínimos esperados para todas las entidades bajo la gobernanza del Grupo PMP, abarcando a sus empleados, contratistas y partes interesadas en todas las locaciones en las que opera la Compañía. En jurisdicciones donde prevalecen las leyes aplicables, estas reemplazan la Política del Grupo PMP.

POLÍTICA DE CUMPLIMIENTO TRIBUTARIO

La Compañía se compromete a cumplir con todas las leyes fiscales, regulaciones y requisitos de presentación de informes pertinentes en todas las jurisdicciones en las que opera. La Compañía calculará, informará y pagará con precisión todos los impuestos adeudados, incluidos los impuestos sobre la renta, el impuesto al valor agregado, los impuestos sobre nóminas y cualquier otro impuesto aplicable.

PROCEDIMIENTOS DE CUMPLIMIENTO Y REPORTE

Se espera que los empleados y las partes interesadas pertinentes reporten de manera oportuna cualquier práctica de evasión fiscal sospechosa u observada dentro de la organización. Los reportes de evasión fiscal sospechosa se pueden enviar por correo electrónico a complaints@pmpgroup.io. La Compañía protegerá la identidad de las personas que reporten sobre la evasión fiscal en la máxima medida permitida por la ley y garantizará que no haya represalias contra los denunciantes.

CONTROLES INTERNOS Y GESTIÓN DE RIESGOS

La Compañía establecerá y mantendrá controles internos efectivos para garantizar informes financieros precisos y fiables a efectos fiscales. Se llevarán a cabo revisiones periódicas para identificar posibles áreas de incumplimiento fiscal o exposición a riesgos de evasión fiscal. La Compañía implementará controles adecuados para mitigar los riesgos identificados.

PLANIFICACIÓN Y ASESORAMIENTO TRIBUTARIO

La Compañía llevará a cabo actividades legales de planificación tributaria para minimizar las obligaciones fiscales dentro del marco de las leyes y regulaciones fiscales aplicables. Las iniciativas de planificación tributaria se basarán en fines comerciales legítimos y se llevarán a cabo con transparencia y plena divulgación. La Compañía buscará asesoramiento fiscal profesional de expertos calificados para garantizar el cumplimiento de las leyes y regulaciones fiscales.



CAPACITACIÓN Y CONCIENCIACIÓN

La Compañía proporcionará a los empleados que desempeñen funciones o responsabilidades relacionadas con los impuestos una capacitación específica sobre las leyes fiscales, regulaciones y requisitos de presentación de informes pertinentes.

CUMPLIMIENTO DE LEYES Y REGULACIONES

La Compañía se compromete a cumplir con todas las leyes fiscales, regulaciones y requisitos de presentación de informes aplicables en cada jurisdicción en la que opera. La Compañía supervisará los cambios en las leyes y regulaciones fiscales y actualizará sus políticas y procedimientos para garantizar el cumplimiento continuo.

Firmado

Signed with Odoo Sign

460c0527b5...

Duncan Scott



Grant Jones

Signed with Odoo Sign

34073/84b9...

Chris Henderson